
ATA DO  PROCESSO ELEITORAL DE ENTIDADES 1 

Mayra - APAE BH: Olá bom dia. Ana Carolina - Secretária Executiva CEAS: 2 

Bom dia Mayra! Estamos conectando! Stefany - Secretaria Executiva CEAS: 3 

Bom dia! Mayra - APAE BH: tudo bom. Apae O.P.: Bom dia gente tudo bem. 4 

Mayra - APAE BH: obrigada! Apae O.P.: tá bom por nada. Mayra - APAE BH: 5 

Olá bom dia tudo bom. Keure – Rede Cidadã: bom dia, Tudo. Mayra - APAE 6 

BH: Você é de onde? Keure – Rede Cidadã: Eu só quero da Rede Cidadão. 7 

Mayra - APAE BH: Ótimo! seja bem-vinda. Só esperar mais pessoas 8 

conectarem aí a gente vai ficar direito em processo, tá bom. Obrigada! Keure 9 

– Rede Cidadã: combinado, Mayra. Mayra: Abraço! Patricia: Bom dia! Mayra 10 

- APAE BH: Bom dia Patrícia, tudo bom. Estamos esperando as pessoas 11 

entrarem para a gente iniciar com tá bom? Denilson - Secretaria Executiva 12 

CEAS: BOM DIA PESSOAL! SEGUE LINK DO FORMULÁRIO PARA 13 

REGISTRO DE PRESENÇA NA REUNIÃO. 14 

https://forms.gle/iRzJ5rpVDFgZ4JvS7 GENTILEZA PREENCHER. Mayra - 15 

APAE BH: bom dia! Apae O.P.: Bom dia! Keure – Rede Cidadã: Bom dia! 16 

Assistência S.: Bom dia! Mayra - APAE BH: Oi, você vai colocar o link da lista 17 

de presença? Coutinho R.: Bom dia a todos! Keure – Rede Cidadã: Bom dia! 18 

Mayra - APAE BH: Oi, Rosa! Rosalice - CMSSVP: Bom dia a todos! Mayra - 19 

APAE BH: Bom dia! Carlos - ARMI: Bom dia! Tem alguma lista de presença? 20 

Mayra - APAE BH: Luisão, Bom dia! A lista de presença tá no chat. Tá fixada 21 

aí é só clicar no link E aí vai aparecer as informações para preencher. Carlos 22 

- ARMI: Aqui, Olha, eu não tou conseguindo visualizar aqui não. Ana Carolina 23 

- Secretária Executiva CEAS: Bom dia pessoal, tudo bem com vocês? Keure 24 

– Rede Cidadã: Bom dia! Ana Carolina - Secretária Executiva CEAS: Sejam 25 

todos os bem-vindos! Mayra - APAE BH: Eu acho que a gente poderia 26 

identificar se os três que candidatos estão presentes. Estando presente a gente 27 

poderia iniciar, né. Já são 8:10. Keure – Rede Cidadã: Perfeito Rede Cidadã 28 

está presente. Coutinho – Convenção Batista: Convensão Batista Mineiro 29 

presente. Patricia P.V.: Federação Das APAES presente. Mayra - APAE BH: 30 

Ok. Ana, Podemos começar então são 8:11. Ana Carolina - Secretária 31 

Executiva CEAS: Oi. O Mayra, eu acho que poderia aguardar até 8:15. 32 

Rosalice - CMSSVP: Quantas votantes nós temos aqui já presentes? Ana 33 

Carolina - Secretária Executiva CEAS: Eu acho que podemos começar. 34 



Rosalice - CMSSVP: Acredito que sim. Mayra - APAE BH: Pessoal só 35 

reforçando para quem entrou nós temos no chat a lista de presença. Então 36 

quem puder, assina por favor. Ana Carolina - Secretária Executiva CEAS: 37 

Bem, nós vamos iniciar o nosso processo eleitoral da quarta vaga de entidades. 38 

Bom dia a todos né novamente, meu nome é Ana Carolina, eu sou secretaria 39 

executiva do Conselho Estadual de Assistência Social. Sejam todos bem-40 

vindos a esse processo eleitoral. Eu quero agradecer a comissão eleitoral na 41 

pessoa da Mayra, da Rosaline e do Luiz Carlos e quem mais está presente 42 

aqui da comissão. Marieli P.: Bom dia a todos! Assistência S.: Bom dia! Ana 43 

Carolina - Secretária Executiva CEAS: Quero agradecer a participação de 44 

vocês e dizer que esse processo eleitoral aconteceu justamente pela 45 

participação das entidades que já compõem o CEAS/MG. Eu vou começar 46 

apresentando aqui um pouco da dinâmica do Conselho Estadual de 47 

Assistência Social e, após, a Mayra vai apresentar um pouco também dá 48 

dinâmica né, da importância das entidades no Conselho. Vai ser uma pequena 49 

apresentação só de apresentação mesmo o Conselho Estadual de Assistência 50 

Social foi criado pela lei 12.262 de 96, que é dispõem sobre a política pública 51 

de assistência social e que criou Conselho. APAE B.D.: Bom dia, pessoal!  Ana 52 

Carolina - Secretária Executiva CEAS: Estadual de Assistência Social – 53 

CEAS e da outras providências, regulamentado pela resolução CEAS número 54 

358 de 10 de maio de 2011 e foi atualizado pela resolução CEAS 548 de abril 55 

de 2016. Rosalice - CMSSVP: Bom dia! Ana Carolina - Secretária Executiva 56 

CEAS: É um órgão autônomo e de deliberação colegiada, possui caráter 57 

permanente, possui composição paritária entre governo e Sociedade Civil, hoje 58 

nós temos 20 conselheiros governamentais e 18 da sociedade civil e possui 59 

composição paritária entre governo Sociedade Civil vinculado 60 

administrativamente a Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social. Tem 61 

seu funcionamento regulamentado pelo Regimento Interno que foi a última 62 

legislação né, que fiz a leitura e por as suas resoluções e pelas leis que lhe 63 

forem aplicadas. Sua estrutura é a plenária, estância deliberativa do CEAS/MG, 64 

constituída pela reunião dos seus membros. As nossas reuniões acontecem 65 

uma vez por mês. E além da reunião, que é toda a terceira sexta-feira do mês, 66 

tem a reunião de comissão que é toda terceira quinta-feira do mês. É composto 67 

pela mesa diretora que é paritária e de natureza colegiada também tem o 68 



mandato de duração de 1 ano permitido uma recondução por igual período e a 69 

composta pelo presidente, pelo vice presidente, pelo primeiro secretário e 70 

segundo secretário. É nós temos também as comissões temáticas e os grupos 71 

de trabalhos. As comissões temáticas são fixas. Nós temos a comissão de 72 

política, a comissão de normas, a comissão de financiamento da assistência 73 

social, a comissão de apoio aos municípios, a comissão de apoio às conselhos 74 

municipais de assistência social e as e a comissão de monitoramento da 75 

deliberações das conferências estaduais de assistência social. O Ceas 76 

também é composto pelo secretaria executiva que é o órgão de apoio técnico 77 

e administrativo do CEAS diretamente subordinado ao Concelho e 78 

administrativamente vinculado a Sedese. Sobre as plenárias. As plenárias se 79 

reúne ordinariamente uma vez por mês ou extraordinariamente mediante a 80 

convocação do presidente ou de um termo ou de 1/3 de seus membros, 81 

observado o prazo de 2 dias para convocação extraordinária. As datas das 82 

Plenárias são estabelecidas em calendário próprio e sua duração será 83 

necessária para tratar as demandas, podendo ser interrompidas para 84 

procedimentos em data e hora estabelecidos pelos presentes. O calendário 85 

relativo as plenárias de 2024 foi aprovado 292 plenária ordinária e disposto na 86 

resolução 828 de 2024. Então esse calendário, ele ia é aprovado todo o início 87 

de ano, já com as datas estabelecidas para realizar ao longo do ano. Então 88 

gente, finalizo a apresentação do CEAS, mas eu desejo boa sorte a todas as 89 

entidades candidatas e vai ser um prazer ter o vencedor aqui conosco para 90 

fortalecer ainda mais o controle social do Estado de Minas Gerais. Mayra - 91 

APAE BH: Obrigada Ana Carolina! Bom dia mais uma vez, meu nome é Mayra, 92 

eu estou como representar com a sociedade civil pela APAE Belo Horizonte. 93 

Nesse processo a gente está à frente da coordenação da comissão eleitoral 94 

né, então é com um grande aprendizado. Tá passando tão rápido, quase 2 95 

meses nesse processo que é muito importante né, como a Ana Carolina falou, 96 

Tá aí cada vez mais né, com um conselho preenchido mesmo né. Então gente, 97 

é essa quarta vacância e estamos aí hoje para poder efetivar da melhor forma 98 

possível. Foi preparado com muita transparência, a gente foi seguindo o 99 

calendário, vamos mostrar para você então que nós estamos aqui. Vou deixar 100 

para falar de quem mais apoiou a comissão quando a gente agora no próximo 101 

slide.  Então a representação da sociedade social no Conselho Estadual de 102 



Assistente Social nós estamos com a seguintes entidades Associação Berg 103 

Vigren que é o Altair Rabelo que representa, Abrigos São Vicente de Paula de 104 

Coluna que é a Anália Romeiro, a Dona Naná, eu não sei se ela entrou; a 105 

Associação Recreativa da Melhor Idade Armi que é o Luís Carlos de Castro 106 

que já entrou. Associação de Pais e Amigos dos decepcionais sou eu. O meu 107 

vídeo tá toda hora parando. Ana Carolina - Secretária Executiva CEAS: nós 108 

estamos te ouvindo perfeitamente Mayra. Mayra - APAE BH: Conselho 109 

Metropolitano da sociedade São Vicente de Paulo, Rosalice Tassar, tá 110 

presente aqui Lar dos Idosos José Justino Rocha Andreza Pimenta, União das 111 

Associações. E aí Estamos aqui para poder preencher essa parte da vacância. 112 

Sobre o processo eleitoral ele objetiva preencher né a quarta vacância do 113 

Concelho de Estadual, no mandato 2023 a 2025, possui uma comissão eleitoral 114 

formado pelo representante da identidades todos esses que eu li né para 115 

vocês, fizeram parte ativamente da comissão eleitoral, conforme a resolução 116 

841 de 2024 e todo o processo ele foi regulamentar pela resolução 842 de 2024 117 

com as alterações dadas pela resolução AD REFERENDU 8 de 2024. E só 118 

para passar aqui para vocês o calendário né. O período de inscrição ficou de 119 

02/05 a 20/05. A divulgação preliminar das habilitadas aí na habilitadas foi 120 

divulgado né uns dias antes, 3/06 análise dos recursos impugnações, 121 

divulgações definitiva do restante final 10/06 e a eleição nos conceitos dos 122 

conselheiros está acontecendo hoje. A publicação da Ata de Apuração do 123 

resultado até dia 24/06. Publicação do resultado oficial, resultado final da 124 

eleição até 8/07, o curso de capacitação online 17/07, nomeação do 125 

conselheiro até 18/07 e a posse dos conselheiros do conselheiro 298ª plenária 126 

Ordinária do CEAS, que vai acontecer na plenária de agosto, 22 e 23 de agosto 127 

importantes frisar né, a gente trouxe essas informações aqui para você até 128 

considerando todo o processo do conselho toda a responsabilidade que 129 

assume nessa cadeira assume também junto com as sessões do Concelho né 130 

participação extremamente importante e disponibilidade para participar da 131 

capacitação. Isso vai ter um dia. Esse dia Agendado de julho, mas a 132 

capacitação, ela acontece no dia a dia mesmo na nossa prática né então, o 133 

Conselho Estadual tem novidades, tem coisas novas, tem coisa que a gente 134 

tem que aprimorar sempre né. A gente sempre tem essa disponibilidade de 135 

participação e esse compromisso ele é muito importante para gente porque a 136 



gente precisa de uma sociedade civil fortalecida porque a gente possa fazer 137 

uma gestão do SUAS cada vez mais potente, cada vez mais forte. Então essa 138 

participação, essa responsabilidade de treinamento é importante. Eu gostaria 139 

de frisar isso aqui. A gente vai como que vai funcionar agora, a gente antes da 140 

gente dá até 5 minutos para cada um dos eleitores para a gente já abri para 141 

votação a gente vai só passar um vídeo, e aí a gente já vai abrir para cada um 142 

dos três representantes falar até 5 minutos né sobre a sua candidatura. Acho 143 

que a gente pode seguir até na hora de apresentar por ordem alfabética. 144 

Alguém quer falar alguma coisa antes de a gente passar o vídeo? Coutinho – 145 

Convenção Batista: para Convenção Batista Mineira o critério de vocês a 146 

gente acata não é nenhuma dificuldade. Podemos ser ordem alfabética, 147 

podemos ser o último também, fica tranquilo, tá bom. Mayra - APAE BH: ok. 148 

Patricia P.V.: Tá ótimo também concordo. Rosalice - CMSSVP: Para mim a 149 

condição Tá perfeito pode continuar. E só desejo boa sorte e que seja bem-150 

vinda a entidade para compor junto com a gente, porque eu trabalho é um 151 

trabalho gratificante porque a gente trabalha junto para uma política 152 

responsável, mas com a Marília falou tem que ter um compromisso e a gente 153 

espera que a entidade que compõem a gente continue tendo esse 154 

compromisso que a gente tem nesse mandado, está tendo compromisso com 155 

a político de assistência social. Mayra - APAE BH: você tá escutando ou não? 156 

acho que não passar aí. Rosalice - CMSSVP: Se alguém da Secretaria 157 

Executiva conseguir colocar o áudio. Ana Carolina: Reproduziu o vídeo Tri Tab 158 

/ Pequen os Hábitos, Grandes Mudanças  (link: 159 

https://www.youtube.com/watch?v=OhyMNl4e09I). Mayra - APAE BH: Então 160 

objetivo de trazer o vídeo era né fazer essa reflexão e que essa nova pessoa 161 

que vai chegar que vai com certeza fazer toda a diferença então. Ana Carolina 162 

- Secretária Executiva CEAS: Claro agora nós vamos dar início a 163 

apresentação das entidades, então nós vamos seguir por ordem tá bem. Tá 164 

bom pode ser pessoal? Convenção Batista, por favor. Coutinho – Convenção 165 

Batista: Pastor Sandro, Pastor Ramão estão presente vocês querem falar 166 

alguma coisa ou eu continuo aqui com a oratória juntar o grupo? O pastor 167 

Ramão também representa para representar a Convenção Batista Mineira e 168 

estão aí, o pastor André. Ana Carolina: sejam bem-vindas. Coutinho – 169 

Convenção Batista: Eu fico à vontade. Pr. S.P. – Convenção Batista: 170 

https://www.youtube.com/watch?v=OhyMNl4e09I


Obrigado. Coutinho – Convenção Batista: Assumir Bandeira Pr. S.P. – 171 

Convenção Batista: Bom dia a todos vocês! Pode continuar com a palavra já 172 

também representado. Coutinho – Convenção Batista: Ok obrigado. A 173 

Convenção Batista Mineira, ela acerca de 113 anos atua no Estado de Minas 174 

Gerais, 113 anos bastante tempo né, E deixa o seu na seguro ela atua de forma 175 

aparentemente religiosa essencialmente assistencial esse reconhecimento 176 

assistencial dela se dá mais de 10 anos pelo próprio SEBAS pela própria 177 

certidão se Certificação de beneficiar mais de 10 anos. Esta semana mais uma 178 

Gratidão para nós fomos reconhecidos pela própria Receita reforçando o 179 

compromisso da Convenção Batista Mineira com a assistência. O mais 180 

importante que eu gostaria de destacar para todos os conselheiros aqui, é que 181 

a começou de uma forma muito discreta, seu princípio religioso por causa do 182 

nosso princípio de descrição de que o que faz a mão direita que a esquerda. 183 

Não conheça é nosso princípio bíblico e por isso nós assim nos guiamos 184 

aparentemente não o primeiro olhar pode se pensar que é uma entidade 185 

religiosa e assim usamos de verdade. É tratando já reconhecidos 186 

nacionalmente e é especial pelo próprio Conselho de Assistência Social de 187 

Minas Gerais, diversas atuações dentro do Estado de Minas. E mais a sua 188 

capacidade de união com todo o povo Batista no país nós atuamos em minas 189 

e extrapolamos e inclusive essa fronteira com nossas conexões porque toda 190 

essa unidade Batista somos um. Nós trabalhamos em conexão, eu trago a 191 

presença e a memória dos presentes alguns projetos que nós temos, mas eles 192 

vão muito além destes, porque eu conselho conhece aqueles que estão 193 

escritos no conselho. O que é natural, mas talvez não conheço todos os outros 194 

os quais somos partes e fazemos e atuamos de maneira Estadual, mas uma 195 

granja nacional e internacional estadualmente reconhecido pelo conselho nós 196 

estamos aí para já cidadão, é que movimentamos até milhares de crianças e 197 

adolescentes ao ano, tirando-os de droga, tirando-os da vulnerabilidade social. 198 

Atuamos então resgatando, treinando, capacitando, orientando essas crianças 199 

e esse é um projeto já quase centenário o ponto. Nós, embora reconhecido nos 200 

últimos 7:8 anos aproximadamente como assistencial mas ele é um projeto 201 

Centenário junto conosco, cristolândia, resgate das drogas grátis, 202 

principalmente da cracolândia, por isso o nome cristolândia porque aonde nos 203 

atuamos e não levamos ali apenas um sustento material apenas uma comida 204 



algo deste tipo este projeto do Palmeiras. Também faz parte hoje foi chamado 205 

pelo estado de São Paulo a seu protagonista no combate aquela cracolândia 206 

de São Paulo. Estamos em quanto Batista já assumindo o processo completo 207 

porque tal qual em Minas Gerais nós os Resgatamos. Ana Carolina - 208 

Secretária Executiva CEAS: Um minuto Rodrigo. Coutinho – Convenção 209 

Batista: Oi. Ana Carolina - Secretária Executiva CEAS: 1 minuto que tá 210 

faltando. Coutinho – Convenção Batista: Tá bom. Obrigado. OK então 211 

queridos eu não vi o Timer ligado, mas tudo bem, isso me ajuda. Obrigado Ana 212 

Carolina. Essa é a nossa história, essa nossa trajetória na assistência e eu 213 

fecho aqui nesse meio minutos agora me falta dizendo o seguinte, nós temos 214 

atuação eficazes em tragédias, como Brumadinho, como estivemos ajudando 215 

inclusive o Corpo de Bombeiros porque a nossa atuação permitia. CD servente 216 

sua 30 segundos a nossa passagem quando tem aquele causa que ele em 217 

moção de todo mundo aí para lá nós por nossa descrição. Optamos para 218 

procurar Defesa Civil copo de bombeiros e perguntar o seguinte: Comandante 219 

o que vocês precisam? Eu lembro que eu comando militar dos bombeiro nos 220 

dias seguintes. Olha nós já temos muita doação e o excesso de voluntário já 221 

tá trabalhando porque uma área de risco, mas tem uma coisa que ninguém tá 222 

fazendo cuidando dos nossos bombeiros cuidando dos nossos heróis 223 

perguntando se como podemos ajudar eles nos nossos bombeiros já estão as 224 

7 dias dentro da lama e não consegue tomar nenhum banho, nós prontamente 225 

mandamos impostar um caminhão de várias e várias e várias no lavadoras e 226 

secadoras montamos ali uma lavandaria estendemos uma no meio dela e 227 

abrimos box de cortina de água quente para que eles tomarem banho os corpo 228 

de bombeiros, Senhor 2 horas de descanso apenas no ritmo deles conforme 229 

orientação militar. Nessas 2 horas a roupa dele usar lavada secadas. Enquanto 230 

isso eles tomaram banho e descansava um pouco no abrigo que nós passamos 231 

para o próprio Corpo de Bombeiros passado este momento tudo ficou para a 232 

cidade mas não trouxemos nada para a nossa sede em Belo Horizonte, porque 233 

é o nosso princípio é assistencial é de onde vamos Resgatamos e fecham. Ana 234 

Carolina que ele já percebi a sua fala me corrigindo aí eu peço desculpas 235 

novamente, mas eu fica a pauta presente duas vezes aí aqui até tem a de Ouro 236 

Preto acho que é isso e é de Belo Horizonte queridos que eu falo bastante, 237 

mas é com muita emoção que inclusive a Conversão Batista Mineira neste 238 



momento retorna de um grande apoio é o dourado no sul lá no rio Grande do 239 

Sul e traz a Graça satisfação se as aparências quiserem ligar para lá e conferir 240 

de que nós estávamos lá juntos enquanto Batistas levantando e botando a pai 241 

de Eldorado do sua em pé e nosso compromisso é que até é que ela fica em 242 

pé e plenamente funcionando, ela foi Adotada por nós Batistas também em 243 

Minas Gerais para colocarmos ela em funcionamento. Obrigado queridos. Ana 244 

Carolina - Secretária Executiva CEAS: Muito obrigada, Rodrigo. É Federação 245 

das APAES, representante por favor. Patricia P.V.: Bom dia a todos, né. Eu 246 

sou Patrícia, eu sou psicóloga de formação, mais de 20 anos no movimento 247 

apagando que Congresso mais de 2.000 APAES e em Minas Gerais a gente 248 

tem cerca de 430 APAES e a gente sempre está nas políticas públicas 249 

principalmente para o público da pessoa quando deve ser esse suas famílias 250 

e essas famílias e muitos desses né sua maioria são famílias vulneráveis, né, 251 

do qual a gente ajuda nos assessoramento na garantia do direito e no próprio 252 

assessoramento das APAES, que possa atender serviços, programas e 253 

projetos, essas pessoas com deficiência e a sua família ali inseridas né. Eu 254 

estou aqui nesse conselho e não somente representando nesse caso, claro se 255 

eu for eleita, não somente se representando o público com deficiência né, mas 256 

eu eu defendo por isso que as públicas e direitos, para isso né defender as 257 

minorias né as pessoas com deficiência suas famílias, mas também os idosos, 258 

os LGBT que aí há mais todas essas minorias porque eu conseguia o espaço 259 

de controle social e é isso que a gente precisa fazer né recurso que possa 260 

chegar nos seus municípios. Quando tive no conselho é isso que era minha 261 

luta. Já tive também no conselho Municipal de assistência social, no fórum das 262 

entidades tanto do município como também no Estadual e é esse é o local que 263 

a gente pode estar fazendo a diferença vocês apresentaram aí um vídeo né 264 

falando, Eu acho que é isso é a função de cada um deve fazer a sua fazer a 265 

diferença na ajuda das pessoas transformar na vida das pessoas para que elas 266 

têm uma qualidade posso estar em qualquer lugar E é isso que eu estou aqui 267 

a federação das APAES. Ela atua garantia a inclusão e participação das 268 

pessoas e essa garantia participação está em todos os lugares e é isso que eu 269 

desejo para todas as pessoas que elas estejam em todos os lugares com 270 

qualidades. É, então e aí ou quanto com o voto de cada um de vocês para que 271 

a gente possa dar continuidade desse trabalho dentro de um espaço de 272 



controle social que necessita tanto da participação para que a gente possa ter 273 

novas conquistas e novas construções de política pública de Minas Gerais. 274 

Muito obrigada! Ana Carolina: Muito obrigada Patrícia. Rede Cidadã pode se 275 

apresentar por favor. Keure: Obrigada e bom dia a todos, meu nome é Keure 276 

e sou assistente social de formação, atuo na área da criança e do adolescente 277 

e é trabalhando na integração ao mundo do trabalho e já vai aí para mais de 278 

25 anos. A Rede Cidadã é uma organização que nasceu aqui em BH completa 279 

esse ano 23 anos de nascimento e hoje estamos com uma atuação nacional, 280 

mas aqui no estado nós estamos hoje em 50 municípios e na cidade onde 281 

atuamos desenvolvemos programa se projetos com a dedicação e o império 282 

para que possamos ofereceram os usuários a essa comunidade Formação 283 

Profissional Formação cidadã a possibilidade de Geração de trabalho em 284 

renda, trabalhamos com o públicos da vulnerabilidade, temos uma doação forte 285 

com um público que hoje tem uma dificuldade maior de acesso Principalmente 286 

à educação a formação profissional tão suas pessoas com deficiência muitas 287 

vezes as pessoas acima de 60 anos que por alguma razão por alguma 288 

necessidade que eram retornar ao mundo do trabalho atuamos no Atendimento 289 

aos jovens egressos de medidas Socioeducativas, estamos hoje com o 290 

trabalho bastante significativo de apoio às pessoas em situação de rua então 291 

é o resgate da cidadania não só por meio de benefício os assistentes sociais, 292 

mas também por meio da cidadania que o próprio trabalho oferece possibilita 293 

nós temos hoje uma defesa uma causa é importante de reforçar esse direito 294 

de dignidade esse direito de Geração de renda de uma boa qualidade de vida 295 

e que venha por meio é do trabalho e que a gente possa desenvolver né, e 296 

proporcionar junto com a sociedade principalmente as empresas para que a 297 

gente possa abrir portas para esse público que não consegue muitas vezes um 298 

trabalho digo no trabalho decente, e para isso a gente faz essa sinergia né, da 299 

sociedade civil com órgãos públicos, empresas privadas. Nos temos 300 

financiamentos hoje de parceiros que atuam e acreditam no resgate da 301 

cidadania dessas pessoas que se perderam algum momento da vida. Então 302 

essa é a rede cidadã e faço aqui é o meu agradecimento pelo momento é 303 

oportunidade de nos apresentar Rede Cidadã. Hoje ela tem uma atuação em 304 

diversos segmentos diversos conselhos e foros e temos de trabalhar do muito 305 

para que esses usuários também seja um participante desses espaços nem 306 



defesa de garantia de direitos porque é para eles também que estamos 307 

atuando trabalhando e defendendo então, esse é o nosso pleito e a gente tá 308 

aqui. Agradeço a oportunidade pedindo aí o voto de confiança para que a gente 309 

possa também agora ocupar o espaço aqui no Conselho Estadual e que eu 310 

possa representar levando para esses municípios em que estamos presentes 311 

essa possibilidade né de participação aqui junto ao Conselho agradeço a 312 

oportunidade. Muito obrigado e boa sorte a todos. Ana Carolina - Secretária 313 

Executiva CEAS: Obrigada. Mayra - APAE BH: Você me permite fazer só 314 

duas correções de uma falha que o que eu não falei. Ana Carolina - Secretária 315 

Executiva CEAS: Claro só por causa do tempo é para você ser breve que as 316 

votações abriram. Mayra C: Que esse processo é de conhecimento do 317 

Ministério Público que está convidando para estar presente, e também foi 318 

informado sobre esse processo e nós estamos fazendo aqui também um 319 

registro de uma ata. Só isso que era para eu ter falado na minha fala eu 320 

esqueci. Acabei de me esquecendo de falar. Carlos - ARMI: Bom dia a todos! 321 

É só para deixar registado que no caso da Armi fica como votante e a 322 

presidente vai votar na reunião aqui, ela que decide voto, eu só acompanho e 323 

passo as informações, tá bom muito obrigado! Rosalice - CMSSVP: Eu 324 

gostaria só de reforçar um pouco com o Carlos falou para todos os candidatos. 325 

Dentro do Conselho Estadual a gente que já compõe o Conselho e nós fizemos 326 

esse acordo que nós os conselheiros não íamos votar e sim alguém de casa 327 

pela nossa entidade, O Conselho Metropolitano, ele vai ser também 328 

representado pela nossa presidência. Ana Carolina: Vamos abrir o link de 329 

votação às 9:00 quero informar vocês que essa sala aqui vai continuar aberta 330 

porque a secretaria executiva vai continuar dando apoio aos votantes aos 331 

candidatos. Então assim quem quiser sair pode sair, mas nós vamos 332 

permanecer aqui para dar o apoio necessário a você. A gente agradece a 333 

participação de todos os candidatos é uma honra ter vocês aqui como 334 

participantes. Agradeço novamente aos membros da comissão de eleitoral, os 335 

nossos conselheiros e  desejo boa sorte a todos vocês, tá bom. Assistência 336 

S.: Obrigada a todos, boa sorte as entidades candidatas. Ana Carolina - 337 

Secretária Executiva CEAS: E aí, não esquece pessoal de assinar lista de 338 

presença tá bom e novamente vamos estar aqui ainda tá bom, até meio-dia. 339 

Muito obrigada. Assistência S.: Boa sorte. Coutinho – Convenção Batista: 340 



Obrigado pela particular permitia nos. Apae O.P.: Obrigada a todos. Coutinho 341 

– Convenção Batista: participar a gente um bom trabalho a todos. Pr. S.P.: 342 

obrigado Deus abençoe todos 01:02:15 Keure – Rede Cidadã: Obrigada bom 343 

dia Patricia P.V.: obrigada a todos! 01:02:34 Poliana - Secretaria Executiva 344 

CEAS: Boa sorte!!! Keure – Rede Cidadã: Bom dia Comissão! o meu link de 345 

votação tá parecendo que ele não está mais aberto para votação. Patricia P.V.: 346 

fecha o seu link e abre de novo que lhe abriu logo depois. Keure – Rede 347 

Cidadã: Ah tá bom, obrigada! Vou tentar aqui. Coutinho – Convenção 348 

Batista: Alguém está aí ainda que possa me ouvir. Rosalice CMSSVP: Pois 349 

não. Coutinho – Convenção Batista: Vou tentar usar esse sistema. Rosalice 350 

- CMSSVP: Bom dia. Coutinho – Convenção Batista: Bom dia. Esclarece 351 

uma dúvida por gentileza. Eu não tou a olhar. Qual é a previsão de liberação 352 

do resultado. Rosalice - CMSSVP: É meio-dia a eleição às 9:00 vai até meio-353 

dia. Coutinho: Até meio-dia né aí ao meio-dia mesmo você já liberou o 354 

resultado é isso então. Tá bom, desculpa o incomodo, está bom, continuamos 355 

por aqui é bom querido, muito obrigado tá. Mayra: Pessoal, Boa tarde. 356 

Coutinho – Convenção Batista: Boa tarde, aqui estamos Convenção Batista. 357 

Mayra - APAE BH: Nossa finalizamos agora a apuração dos votos. Coutinho 358 

– Convenção Batista: Boa tarde. Mayra - APAE BH: E de acordo com o artigo 359 

19 da resolução, A gente vai hoje falar para você porque os votos já foram 360 

apurados, mas o resultado oficial ele vai sair só no dia 24/06. Então vou falar 361 

para vocês. Nós apuramos seis votos para Rede Cidadã, seis votos para a 362 

Federação das APAES e quatro voltas para Convenção Batista. Então tivemos 363 

um impate entre a Federação das APAES e a Rede Cidadã e de acordo com 364 

o Artigo 20, aquela entidade que tiver o maior número de votos e verificando 365 

impate, será considerado vencedora a entidade que tiver a data de criação 366 

mais antiga comprovado período de habilitação. Então agradecemos aí isso 367 

vai ser oficialmente né publicado no dia 24/06 e agradecemos a vocês caso 368 

tem alguma duplicação e vamos nessa dessa publicação oficial. Coutinho – 369 

Convenção Batista: Obrigado! Obrigado pela participação em nome da da 370 

Convenção Batista Mineira! Será um prazer continuar contribuindo com vocês 371 

mesmo. Sempre a disposição para contribuir com a nossa cidade tá bom. 372 

Mayra - APAE BH: Ok muito obrigada mais alguma coisa pessoal? Coutinho 373 

– Convenção Batista: Obrigado até a paz. Parabéns! Contamos com apoio de 374 



todos. Rosalice - CMSSVP: Parabéns Federação das APAES. Obrigado. 375 

continue e vamos ter contato para parcerias com a assistência social a Serão 376 

sempre bem-vindos. Participe da nossas plenárias. Que interessante você está 377 

anteciparem os grupos de estudos os trabalhos que a gente realizado são 378 

todos abertos que é interessante vocês trazerem a experiência de vocês estão 379 

aí para dentro nossas inscrições é só abertos e vocês têm direito a voz. Vocês 380 

podem participar das discussões contribuindo né nas discussões. Sejam bem-381 

vindos dentro do Conselho da mesma forma. Estando essa essa proposta e 382 

vocês faz para a Rede Cidadã também parabéns. Mayra - APAE BH: Vamos 383 

juntos que né junto somos mais. Coutinho – Convenção Batista: Muito bom 384 

obrigado Rosalice pelo convite. Estaremos mais próximos de vocês para que 385 

até as atividades, tendo mais conexão e sinergia com todo com toda a cidade. 386 

Obrigado gente um bom dia a todos, Carolina obrigado porque ela... Mayra - 387 

APAE BH: Obrigada! Coutinho – Convenção Batista: Tá Aí junto com a 388 

Mayra acho que foi você não sei todas as processo aí tá bom. Rosalice - 389 

CMSSVP: Ah o Coutinho é... Ana Carolina - Secretária Executiva CEAS: 390 

Obrigada Rodrigo vai ser um prazer nós para receber. Rosalice - CMSSVP: 391 

contigo 2 anos toda conferência. Toda vez que tem conferência Estadual 392 

acontece a eleição para composição de CEAS que nós mandava de 2 anos 393 

então no próximo ano a eleição né, que é durante a Conferência Estadual 394 

participando, é mais amplo. Nós somos eleitos dentro do uma conferência 395 

Então são todos os representantes do Estado de Minas Gerais que eles voltam 396 

a gente né então é um momento interessante de vocês apresentaram o 397 

trabalho de vocês. Vocês foram a intenção de participar dentro da discussão 398 

da política, Então fica dentro de 2 e 2 anos tem renovação de CEAS. Eu acho 399 

que a impressão de vocês esse momento foi de composição de suplente mas 400 

na conferência é titular do suplente que a gente tá bom. Coutinho – 401 

Convenção Batista: Perfeito eu vou colocar no assistente social mas em 402 

contato em conexão com vocês para poder também nos manter atualizados eu 403 

mesmo começo. Rosalice - CMSSVP: isso. Coutinho – Convenção Batista: 404 

Eu de repente é o mesmo começo a participar para criança e os diversos 405 

trabalho e de repente participam dessa proximidade com conselho né, mas a 406 

gente vai. Mayra - APAE BH: Isso mesmo. Rosalice - CMSSVP: e nós temos 407 

outros fórum também de articulação que é o momento que a gente disponha 408 



entidade e mostra as articulação e a parceria dos entidades, das Organizações 409 

da sociedade civil temos discussões dentro do conselho Estadual, participar 410 

assim das plenárias que aí vocês vão articulando outras entidades também vão 411 

fazer um trabalho mas com a gente entendeu. Coutinho – Convenção 412 

Batista: Sim. É como agora eu disse né. 413 


